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⾼浜市市⺠会議５０ 大人チーム会議 会議報告 
 

⽇時︓令和２年１２月２３⽇（水）午後６時３0 分〜７時１0 分 
会場︓⾼浜市役所 会議棟 
出席者︓大人チームメンバー 13 人（欠席 8 人） 

企画部…深⾕部⻑、榊原ＧＬ、田中主査 事務局…山本副主幹、中村主事、多武 
 

■５０たかはま元気応援キャンペーン準備途中経過報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆事務局より、「５０たかはま元気応援キャンペーン」準備について途中経過を報告

しました。 

・キャンペーン参加有無には関係なく、「みんなが眼を輝かせるオリジナル食べ物作り事業」 

 に参加いただける店舗が５０件集まりました。 

 

・キャンペーン用のチラシ・ハガキは現在和夫さん原案で、事務局と打合せを重ねながら中

身の作成を進めています。 

⇒会議開催時点でのチラシ案を出席されたメンバーに見ていただきました。 

 表面はキャンペーン概要、裏面にはキャンペーン参加店の情報が記載されています。 

 裏面にはキャンペーン参加の有無に関わらず「みんなが眼を輝かせるオリジナル食べ物作

り事業」に参加しているすべての店舗を掲載しているため、「この店舗がキャンペーンに

参加している」「この店舗はオリジナル食べ物を作って販売している」というように、種

類を分けて掲載しています。 
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・メンバーより、「どのお店がキャンペーンに参加していて、どのお店が参加していないの

か、初めてこのチラシを目にした人には分かりにくいかも…」というご意見がありました。 

⇒「オリジナル食べ物を販売している」「キャンペーンには参加しないけど引き続きオリジ

ナル食べ物作り事業のシールは貼って応援する」等各グループに分けて掲載することを検

討し、校正を重ねていきます。 

 また、「キャンペーンには参加しないけど引き続きオリジナル食べ物作り事業のシールは

貼って応援する」店舗にチラシだけでも置くのかということについても検討します。 

 

・応募券の作成についても、和夫さんにお願いをいたします。 

 

・チラシやハガキの印刷については、事務局で業者の契約等対応していきます。 

 

・フリモかわら・広報たかはまに載せる特集ページについても、現在事務局で対応中です。

既にフリモかわらさんとは原稿についてのやりとりを何度か行っております。 

⇒「たんぽぽニュースにも掲載したらいいんじゃないか」とご意見がありましたので、こち

らも検討していきます。 

 

・会議の日である２３日にキャンペーン用の予算が承認されましたので、のぼり旗や景品等

消耗品の購入について、ここから事務局が急ピッチで進めていきます。 

 

■次回の大人チーム会議について 

◎次回会議開催日時は１月２５日（月）１８：３０～ 会議棟とします。 

◆メンバーのみなさんには、実際に店舗をまわっていただき、チラシや応募ハガキといった

ものを配っていただきたいです。 

・各所に配布される印刷物が納品される日を１月２１日（木）と考えています。（「のぼり旗」

については時間の都合上会議当日までに間に合わない可能性があります。） 

・納品されたら事務局でどのように配布してもらうのかを考えたうえで仕訳を行います。 

・１月の会議当日、誰がどのお店に行くのかを決め、会議翌日から順次配っていただきたい

と考えています。 

★キャンペーンまで１週間足らずですべてのお店に配布しなければならないので、メンバ

ーの力が必要です！次回会議に参加可能な方はぜひ、荷物が詰められるようにお車でお

越しください！ 

 また、「会議には参加できないけれど、このお店には配りに行けるよ！」という方はグル

ープライン等でお知らせください！ 

 

２０２１年もよろしくお願いいたします。 


